

Corfo descarta rol de Chile en reforma a data centers de Google

El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, descartó que las autoridades tengan incidencia en el anuncio de Google de reformular su proyecto de *data centers* en Chile, por temores sobre impacto ambiental afectará la imagen del país como atractivo para impulsar esta industria.

Google anunció que reformulará desde cero su proyecto de *data centers* en Cerrillos por US\$200 millones. “El proyecto usará tecnología de enfriamiento con aire en este mismo lugar”, aseguró la firma.

La tecnológica temió que el plan original no fuera aprobado por la autoridad ambiental ante el consumo de agua del proyecto, una

alerta de “impactos significativos sobre el Acuífero Santiago Central” que llegó a tribunales por el municipio y los vecinos.

En febrero, una corte ambiental revirtió parcialmente el permiso de Google que recibió la firma en 2020 y pidió sumar los efectos del cambio climático en la solicitud.

En radio Infinita Benavente dijo que el atractivo de Chile para los grandes proyectos de *data centers* están en zonas con acceso fácil a energías verdes: “Chile resalta por su desarrollo de energías verdes muy baratas y alto índice de conectividad. Por ejemplo, en teléfonos celulares, cobertura y velocidad, estamos dentro de los *top cinco* del mundo”.